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В статье автор показывает место и роль науки административного права в современной юридической науке, раскры-
вает ее влияние на происходящие в обществе процессы. Отмечается, что, несмотря на то что в последние годы наме-
чается динамичный подход к административному праву, наука постепенно выходит на передний план, все еще наблю-
дается достаточно весомый разрыв между теорией государства и права, конституционным правом, иными отраслями 
права от науки административного права. По мнению автора, для науки административного права крайне важна разра-
ботка таких институтов, как компетенция органов публичной власти, типология процедур взаимоотношений органов 
между собой, с бизнесс-структурами и институтами гражданского общества, необходима новая классификация управ-
ленческих действий для реализации законов и иных решений (юридических, организационных, материальных, финан-
совых, социально-психологических), требует обновления представление об управленческих отношениях, где электрон-
ное общение открывает простор для открытости, гласности и оперативных договоренностей. 
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The article identifies the place and role of the science of administrative law in modern legal science, reveals its influence on 
the processes taking place in society. It is noted that, despite the fact that in recent years a dynamic approach to administrative 
law has been outlined, science is gradually coming to the fore, there is still a fairly significant gap between the theory of state 
and law, constitutional law, and other branches of law from the science of administrative law. According to the author, for the 
science of administrative law, it is extremely important to develop such institutions as the competence of public authorities, the 
typology of procedures for relations between bodies among themselves, with business structures and civil society institutions, a new 
classification of managerial actions for the implementation of laws and other decisions (legal, organizational, material, financial, 
socio-psychological), requires updating the idea of managerial relations, where electronic communication opens up space for 
openness, transparency and operational agreements.
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